

José Luis Oltra: "Estoy decepcionado con el resultado, pero sé que este equipo tiene capacidad para conseguir el objetivo"

31/01/2025



Oltra ha felicitado a sus jugadores por el juego mostrado | Nando Verdú.

La victoria en el Nuevo Pepico Amat este 2025 se le resiste al CD Eldense. Los azulgranas han perdido 0-3 ante el Granada es casa. Un resultado que no refleja el buen juego que ha mostrado el equipo de Elda por lo que el místico, **José Luis Oltra**, ha señalado estar "decepcionado, que no enfadado, con el resultado, pero sabiendo que este equipo tiene alma y capacidad para conseguir el objetivo de la permanencia".

Oltra ha iniciado la rueda de prensa felicitando "en

primer lugar a la afición porque nos han demostrado que creen en nosotros y así nos lo han hecho saber durante el partido. Y en segundo lugar a los jugadores porque para mí han hecho un partido completo. Soy una persona muy autocrítica y cuando algo no me guste lo diré, pero que hoy nos hayamos marchado perdiendo al descanso ha sido injusto". Aún así el místico ha explicado que aunque "**hemos superado al rival en prácticamente todo, pero ellos lo han hecho en el acierto**".

A pesar de la falta de gol el técnico ha recalcado no estar preocupado "porque lo estaría sino hubiésemos tirado a puerta. **De hecho mientras el resultado era de 0-0 hemos tenido la sensación de que podíamos ganar el partido.** Hoy hemos generado más que en Tenerife y jugando así estaremos más cerca de ganar partidos".



Por su parte, el místico del Granada CF, **Fran Escribá**, ha destacado el juego del Eldense y les ha deseado "lo mejor porque es un club al que le tengo cariño. Deseo que el equipo se salve y pienso que tiene plantilla y entrenador para conseguirlo. **Siempre he dicho que el Eldense tiene menos puntos de los que se merece**".

Zona mixta

Víctor García ha comparecido en zona mixta explicando que aunque sabían que se enfrentaban a un rival "muy duro, el equipo ha dado la cara pero se ha visto la diferencia en los jugadores de arriba". El lateral ha querido agradecer a la afición azulgrana el apoyo durante el encuentro.



Asimismo, **Juanto Ortuño** ha señalado que "a pesar de la derrota ahora toca levantarse y seguir porque aún quedan muchos partidos para terminar la temporada".

